



Deutscher Text:

## Château d'eau au Bénin

« Eau source de vie »  
 «Wasser Quelle des Lebens»  
 dans le village d'Assikpota, commune de Zogbodomey au Bénin



Dans le projet « Eau source de vie » nous nous sommes alliés avec le Rotary Club Cotonou Rive gauche pour réaliser un forage d'eau potable muni d'un système de pompage solaire avec château d'eau au profit du village d'Assikpota, qui ne dispose d'aucune source d'eau potable communautaire. Etant donné le montant important à investir, le projet sera réalisé au moyen d'un „Global Grant“, qui est financé à parts égales par la Rotary Foundation, notre District et le RC Diekirch-Ettelbruck. Le Club de Cotonou assure l'implémentation sur le terrain ensemble avec un bureau d'ingénierie.

Le projet poursuit donc trois objectifs

- Améliorer la santé, le bien-être social et le niveau de vie des habitants de la commune
- Réduire le taux de prévalence des maladies hydro-fécales des habitants du village et des écoliers de l'école primaire publique
- Améliorer la qualité de la ration alimentaire des 250 écoliers

Les premières discussions en préparation de ce projet ont eu lieu en novembre 2022. Une visite des lieux ensemble avec les autorités locales a permis de réactualiser les données et de valider les besoins recensés avec les différents acteurs.

En conséquence une pré-étude d'implantation hydro-géologique et géophysique fut financée. Les investigations menées ont permis de recueillir des informations et données afin d'assurer la disponibilité de la ressource en eau dans la localité d'Assikpota-Glandjargon.

Lors des festivités de notre 60<sup>ième</sup> anniversaire nous avons pu récolter les fonds nécessaires du club par le biais d'une tombola de bienfaisance. Ces fonds majorés par les subventions de notre Fondation et de notre District permettront de réaliser le projet et de le clôturer au cours de l'année 2025.

Le Rotary Club Diekirch-Ettelbruck remercie tous les acteurs et partenaires qui l'ont soutenu et ont rendu possible la réalisation de ce projet.



Visite de l'équipe du Rotary Club Diekirch-Ettelbruck en février 2023

